

PRESENTACION ALACENA DE DESEOS

EN LA RADIO

ALACENA DE DESEOS está continuamente en fase de presentación ya que como proyecto de comunicación pretende ser lo más efímero y a la vez lo más perdurable de este mundillo. Hoy nos encontramos con que sí que es verdad que tenemos un programa en la Radio concretamente en Radio Luz de Alcázar, todos los miércoles a las 8'30 de la tarde. Aunque haga frío en el control, suele estar Antonio Castillo, terrible niño de los mandos electromagnético-acústicos de esta emisora, al que indudablemente tenemos que darle gracias por excluir la mayor parte posible de los duendes.

Y aunque sea fiesta Javier Marchante, Cecilio Cañas y Angel Montealegre cabalgan desde el micrófono a los receptores por las ondas mágicas de la FM contándonos las historias más bellas de esa semana y las atrocidades culturales que ocurren por estas tierras, con todo el desencanto que se les ocurre y con todas sus ganas de hacer pasar a los oyentes de ALACENA DE DESEOS un rato alacenados en los deseos y en las movidas.

Nuestro programa no es el mejor, es el UNICO y por lo tanto el que hay que escuchar; esperamos que vengan tiempos mejores sobre todo para que haga más sol y podamos tener programas como ALACENA DE DESEOS en todas las emisoras de nuestra Región.

Y para que nos conozcáis un poco, os hemos puesto estas fotos, en las que sentimos mucho que no esté el amigo Cecilio, pero ese día tenía deberes y obligaciones mayores y no sabemos cómo disculparle a la hora de cerrar la redacción.

Por lo tanto, ya no solo enviarnos colaboraciones para la Revista, sino también para la Radio; por ejemplo maquetas, o lo que se os ocurra. De todas formas, estos chicos seguro que están dispuestos a entrevistaros si realizáis cualquier actividad cultural, por sonada que esta sea.

